

## **Andreas Niefnecker und Pia Weisheit Diözesanmeister im Sportkegeln**

DJK Eichstätt startet mit 7 Keglern bei der Deutschen DJK-Meisterschaft

Berg (rbm) Bei der diesjährigen Diözesanmeisterschaft im Sportkegeln fanden die Wettkämpfe über 2 Wochenenden auf der Bahnanlage der DJK Berg statt. Diese Meisterschaft ist der Vorentscheid zur Teilnahme an der Deutschen DJK-Meisterschaft am Pfingstwochenende in Passau. Mit zwei Gold- und drei Silbermedaillen konnte jedoch die DJK Eichstätt nicht ihre ins Auge gefassten Ziele erreichen, wobei vor allem der zweite Platz der Herrenmannschaft schmerzt, der nicht zur Qualifikation ausreichte und somit der Serienieger der Deutschen aus den Jahren 2010 bis 2013 erstmals seit unzähligen Jahren auf dem Großereignis fehlt. Mit einem knappen, aber entscheidenden Rückstand mussten sie sich bei 3202 Holz nur der DJK Schwabach (3221) geschlagen geben und holten vor der Heimmannschaft DJK Berg (3142) Silber. Bei der B-Jugend setzte sich Pia Weisheit vor ihrer Vereinskameradin Tanja Schlund (368) durch und sicherte sich mit 438 Holz die Goldmedaille. In der Altersklasse der Herren holte sich Andreas Niefnecker mit sehr guten 584 Holz den Titel als Diözesanmeister vor seinem Bruder Michael, der 557 Holz erlegte und sicherte sich das Ticket nach Passau. Neben den beiden Erstplatzierten qualifizierten sich weiter für die Deutsche DJK-Meisterschaft für das Einzel noch Sonja Preis (Juniorinnen), Christian Walz (Junioren) und Michael Niefnecker (Herren). Ebenfalls startberechtigt für die Meisterschaft in Passau sind Christian Buchner und Stefan Spiegel, die durch ihre Zugehörigkeit im DJK-Nationalkader einen Startplatz erhalten, dem auch die bereits qualifizierten Andreas und Michael Niefnecker angehören und somit alle vier Eichstätter Nationalspieler beim Saisonhighlight vertreten sind.